



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Sven braucht dich

Dalldorfer braucht eine Stammzellspende

Der 60-jährige Sven aus Dalldorf bei Büchen leidet an Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Samstag, den 13.01.2024, im Gemeindehaus Dalldorf Büchen als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

„Dreimal auf Holz klopfen, dass bald ein Spender gefunden wird“, sagt Svens Freund und Nachbar Alex. Denn Sven, den die Nachbarn wegen seines Hobbys mit Holzarbeiten liebevoll „Holzwurm“ nennen, leidet an Blutkrebs und braucht eine Stammzellspende. Sofort beginnen die Ärzt:innen mit den Behandlungen, aber eine Stammzellspende bleibt unausweichlich. Die Diagnose stellt das Leben von Sven und seiner Familie völlig auf den Kopf. Er kann nur überleben, wenn es - irgendwo auf der Welt - einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Sven und andere Betroffene zu unterstützen, rufen Familie und Freund:innen gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich am

Samstag, den 13.01.2024

von 11:00 bis 15:00 Uhr

Gemeindehaus Dalldorf, Hauptstraße 21483 Dalldorf bei Büchen

als potenzielle Stammzellspender:in zu registrieren.

Sven selbst versucht den Mut nicht zu verlieren und hofft auf seine Rettung. Die Kraft dafür geben ihm seine Familie und Freund:innen. Vor seiner Erkrankung hat er in der Straßenabsicherung in Hamburg gearbeitet und war bei der Freiwilligen Feuerwehr im Dorf aktiv. Wenn er wieder gesund ist, will Sven die Freizeit genießen und mehr reisen, um neue Länder und Kulturen kennenzulernen.

Normalerweise ist er derjenige, der allen hilft und immer für einen da ist. Jetzt braucht er selbst Hilfe. „Bitte kommt vorbei und registriert euch – für Papa und andere. Jede Unterstützung und jede Registrierung zählt. Unser Wunsch für das neue Jahr ist es, dass er wieder ganz gesund wird“, sagt Tochter Fiona.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE41 700 400 608 987 000 611

Verwendungszweck: Sven / SYD 001

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/opa-sven-braucht-uns/>.